

Verband der Baustoffhändler Österreich

Baustoff-Speed Training findet online statt!

Bei der kürzlich stattgefundenen digitalen Sitzung mussten sich die ba-Beiratsmitglieder neuerlich gegen eine Präsenzveranstaltung aussprechen.

Nur durch die tatkräftige Unterstützung von 18 führenden Baustoffindustrien wird es auch Anfang 2022 möglich sein, die Mitarbeiter:innen des Baustoffhandels über die Neuerungen, Innovationen und geplante Aktionen zu informieren.

Um allen Mitarbeiter:innen den Zugang zu erleichtern, werden diese WEBINARE am 28. Februar, 1., 7. und 14. März 2022 jeweils von 13.00 bis 16.00 Uhr live stattfinden.

Die Mitglieder des Verbandes der Baustoffhändler Österreichs erhalten automatisch bis Ende des Jahres dazu die Einladungen mit den Anmelde links. Alle anderen die daran Interesse haben, kön-

nen sich gerne beim Österreichischen Baustoff Ausbildungszentrum melden.

„Mit den Firmen Aco, Ardex, Austrotherm, Avenarius Agro, Baumit, CEMIX, Fleck Dach, Isolith, James Hardie, Knauf, PCI, Pipelife, Saint Gobain Isover, Saint Gobain Rigips, Saint Gobain Weber, Scherf, Wienerberger/Tondach, Wipro wird eine große Produktpalette abgedeckt und damit ist für jede Abteilung sicher ein interessantes WEBINAR dabei“, freute sich ba-Präsident Christian Fischer.

ba-Geschäftsführerin Susanne Aigner-Haas konnte auf eine beachtliche Anzahl an Seminaren/Webinaren hinweisen, die

bereits im Seminarkalender unter www.baustoff-ausbildung.at zu finden sind. Die Termine werden laufend ergänzt und erweitert. Somit steht einer erfolgreichen Seminarsaison nichts mehr im Wege. Einige Mitarbeiter:innen des Baustoffhandels nutzten in den letzten Wochen die Quarantäne, um sich bei online Seminaren weiterzubilden.

Ein weiterer Tagesordnungspunkt war die Fixierung weiterer Schritte für die Seminarreihe „Grundwissen für den Baustoffhandel“ wo die ersten Module noch Anfang 2022 fertiggestellt werden sollen. ■